
Superficie 500 m²

Référence 6924713

Prix 98 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Superbe  villa  contemporaine  d'environ  500m²,  exposé  plein  sud,  profitant  d'une

très belle vue sur la mer à 180 degrés situé au calme au fond d'une impasse dans

le quartier résidentiel et préservé de la croix des gardes, à seulement 10 minutes à

pied de la  croisette.  Pouvant  accueillir  jusqu'à 10 personnes,  cette maison neuve

entièrement  climatisé  dispose  de  4  chambres  doubles  et  d'un  appartement

indépendant.  Une  ambiance  chaleureuse  se  Dégage  de  cette  maison  qui  a  été

Décoré  avec  soin  dans  un  style  moderne.  Le  jardin  d'environ  3  000m²  a  été

paysagé autour d'une pinède et aménagé pour profiter ...

Superb contemporary villa of about 500m sqm with beautiful sea views located in a

dead end of a residential and quiet haven of the croix des gardes. Accommodating

up to 10 people, this new, fully air-conditioned house has 4 double bedrooms and

a  separate  apartment.  A  warm atmosphere  emanates  from this  house  which  has

been  carefully  decorated  in  a  modern  style.  The  garden  of  about  3,000  sqm has

been  landscaped  around  a  pine  forest  and  designed  to  take  full  advantage  of  its

landscape  to  include  various  resting  places.  The  reception  rooms  open  onto

beautiful summer terraces that lead to the pool ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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